

Ferias en Quinta Región

Muy buen trabajo están realizando las municipalidades de la Quinta Región para erradicar el comercio ambulante en las calles céntricas como también a los llamados coleeros en las distintas ferias de la región ya que ahí se camufla mucha delincuencia y venta de drogas.

Lamentablemente con esta “limpieza” también se ven afectados los que hacen su pega por necesidad y en forma totalmente honesta.

Muy importante sería también que por todo lo que se observa con la administración de los recursos municipales se haga también una limpieza interna que permita prescindir de los “pecadores” y que se mantengan los que realizan su trabajo de manera justa y honesta.

Miguel Carrasco Muñoz